

Vorbemerkung

Ich möchte mich für die weitere Amtszeit als Kreisschatzmeister bedanken, es war mir wieder eine große Freude Mitglied des Kreisvorstandes sein zu dürfen.

In der Amtszeit hatten wir große Herausforderungen durch einen kostenintensiven Wahlkampf zur Landratswahl Potsdam-Mittelmark. Einige Zahlen und Fakten aus dem Tätigkeitsfeld des Schatzmeisters möchte ich im Folgenden darstellen.

Ergebnisse

Die Tätigkeit des Schatzmeisters gliedert sich im Kreisverband in die Bereiche Mitgliederbetreuung und Finanzbuchhaltung auf.

Die Zahl der Mitglieder ist leicht zurückgegangen und notiert mit 78 einen Rückgang um sechs. Der Zahlungsstand bleibt jedoch unverändert bei 14 (in der Spitze). Folglich sind überwiegend passive Mitglieder abgegangen.

Qualitativ ist die Nähe zu den Mitgliedern weiterhin sehr gut. Dies drückt sich in der zweit-besten Zahler-Quote (absolut) des Landesverbands als auch der großen Anzahl aktiver Mitglieder bei unseren Veranstaltungen aus.

Im Bereich der Finanzen haben wir diesmal deutlich nachgelassen, was vor allem auf den Landratswahlkampf zurückzuführen ist. Der aktuelle Kontostand beträgt 642,39 € und die Kasse 91,87 €, kombiniert haben wir damit flüssige Mittel in Höhe von 734,26€. In Anbetracht des Hohen Drucks aus der monatlichen Miete der Kreisgeschäftsstelle ist ein weiteres Halten nur durch die zugesicherten Spenden möglich. Das Risiko besteht hier in der Zahlungsunfähigkeit, die nur durch die hinterlegte Kautions aufgefangan würde.

Schlusswort

Insgesamt hat der Kreisverband ein turbulentes Berichtsjahr hinter sich. Die Lage ist angespannt, aber nicht bedrohlich. Ich würde mich auch weiterhin freuen die Finanzen des Kreisverbandes zu betreuen.

